

いつもの教室で異文化交流！

IT'S A SMALL WORLD

海外からの留学生を教室へお招きしました！

❖日時 11月21日(水)14:50～ ❖会場 各HR教室

教室空間で、存分に充実したグローバル・インターナショナルな体験を共有。

❖ 学習目標

- (1) 修学旅行を終え、将来の進路について気持ちを切り替える時期に、日本に留学している学生がなぜ留学しようと思ったのか、将来の夢としてどんなものを持って日本に来たのかを知ることにより、自らの進路について前向きに考えることができる。
- (2) 海外からの留学生と対話することにより異文化理解や、海外の同世代の人から見た日本の魅力・アジアの中の日本について再発見する。

海外修学旅行での経験を大いに生かし、世界的な視野をさらに広げました



大阪教育大学の留学生に英語と日本語でプレゼンテーション・スピーチをして頂きました。



ジブンたちで創る、充実した1時間となりました。英語・日本語で質疑応答タイムもありました。



生徒は、英語を聞き取る以外に、スピーチやプレゼンテーションの仕方や文化の違い、コミュニケーションの取り方など、多くの気づき・学びが得られた時間となりました。

受講した生徒の感想・コメント



日本の常識や価値観が全てではないと思った。
文化の違いや価値観の違いを受け入れることが大切だと思った。

日本語を学びたいと思って日本に来てくれていることはとてもうれしいと思った。日本人だとあまり分からないけれど、完璧主義者っぽく思われているのは意外だった。

日本に留学している人は、みんな何らかの目的があって、それに向かって頑張っているのがかっこいいなと思いました。

海外に住みことで、異文化体験ができ、自分を見つけることができると聞いて、自分も体験したいなと思いました

3人とも日本が好きで来ているということがよくわかって、日本語が上手になりたいということや、研究したいというような好奇心・向上心があってすごくかっこよかったです。自分の国だけでなく、他の国で学びたいと思えることがすごいと思いました。私も世界に目を向けて将来のことを考えたいと思います。

英語も日本語も、また母国語も話せてすごいと思った。恥ずかしがっていたとしても、堂々としているし、かっこいいなと思った。自分も異文化体験をもっとして、たくさんを知りたいと思った。夢をみんな持っていてすごいと思ったので、私もみならって頑張ろうと思いました!!